

**[ACTUALITES CONCURRENCE]**

**Contrôle des concentrations**

**Examen du rachat de Douglas par Advent International**

Dans un communiqué de presse du 19 décembre 2013, l'Autorité de la concurrence a annoncé avoir été saisie, sur renvoi de la Commission, de l'examen de la prise de contrôle exclusif de Nocibé par la société Advent International qui exploite notamment les parfumeries Douglas.

L'opération envisagée concernant principalement le territoire français, la Commission a confié son examen sur demande des parties à l'Autorité française en qualité d' « *autorité la mieux placée* ».

[Communiqué de presse de l'Autorité de la concurrence, 19 décembre 2013](#)